
開催日時

場所 上市町役場２階　第１会議室

出席委員

１番 冨樫　隆 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅 ４番 林　忠治

５番 碓井　繁 ６番 中川　治 ８番 青木　幸男 ９番 稲葉　悟

10番 岩城　正治 12番 酒井　喜之

出席推進委員 ４名

事務局 出席者

事務局長　酒井　紀明

事務局長代理　米山　洋　

議事録署名委員 ９番 稲葉　悟 10番 岩城　正治

議事日程 １. 開　会

２. 会長の挨拶

３. 議事録署名委員の指名　

４. 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について

議案第２号

議案第３号

５. その他

６. 次回委員会の開催予定について

第15回総会

日時　令和６年10月４日（金）午後２時から

場所　上市町役場２階　第１会議室

７.

開会

事務局長

会長

事務局長

会長

事務局

会長

それでは始めにですね、議事録署名委員の指名を行います。９番　稲葉委員さん、10番　岩城委員さんにお
願いいたします。本日の会議書記には事務局職員の米山さんにお願いしたいと思います。宜しくお願いいた
します。これより議事に入らせていただきます。

「議案第１号　農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について」事務局より議案の説明をお願いい
たします。

（議案書をもとに説明）

はい、ありがとうございました。ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員からの報告をお願いい
たします。１番●●委員さん、●●委員さん。

はい。ありがとうございました。
それでは議事に入りたいと思います。総会の議事は会長が行うことになっておりますので、宜しくお願いし
ます。

第14回　上市町農業委員会総会議事録

令和６年９月５日（木）　午後２時

10名

農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について

農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について

閉会

それでは、第14回になります。上市町農業委員会総会を開催いたします。宜しくお願いします。

只今の出席委員は、12名中10名でありまして。定足数に達しておりますので、総会が成立することをご報告
いたします。また推進委員は、６名中４名出席していただいております。

それでは、開会にあたりまして林会長よりご挨拶をお願いいたします。

会長あいさつ
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はい、●●●は●●って書いてあります。

その●●はどこにいくがけ

自分も現地を見てきたんですけども、横は耕作されているんで水もその辺のことについては問題はないかな
というふうに思います。隣接の●●さんはね承認されているということで問題はないかなと思います。以上
です。

はい、ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について、質疑のある
方の発言をお願いいたします。

議案第１号議案について、原案のとおり許可することに賛成の方は挙手を願います。

（挙手）

全員ですね。全員賛成と認めます。議案第１号についてでは原案のとおり許可することといたします。

では次に、「議案第２号　農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について」事務局より説明を
お願いいたします。

（議案書をもとに説明）

わかりました。その他何か質問のある方。他にないですか。何か質問ありますか。なければ採決してもよろ
しいですか。

なかなかちょっと初めてのこういうケースだと思うんですね。過去に私何年かやってますけど、こういう
ケースが初めてだったかなと思います。これ●●●●●●●●●が出てきておるんで、なんで●●●●●が
田んぼ権利かなあというふうに思われるかもしれませんけど。これ●●さん、●●さんどっちなんかな亡く
なった方。●●さん、●●さんその方が亡くなられて相続される方、個人情報もあってちょっと細かくは調
べてないんですけど、どうもお子さんが●●か●●いろんな家庭事情でおられまして。●●さんっていうの
は●●●●なんですけど、原則で死亡相続の場合は●●●まで相続権利あるようなんです。まあ仮に３人相
続される方がおられて２人相続せんよと言われたら、もう１人の方にじゃあ私相続しましょうかっていうこ
とであれば、その方に死亡相続する手続きが取れたんじゃないかなという。私の経験では過去にはね、●●
●以内、●●の●●●●●さんだったかな。その●●の方が●●●●●て後誰も●●●●●方おられなく
て、●●あたり前の●●●●●●●●●を付けて●●●●●で審議いただいて相続された方に以前お話した
と思うんですけどありました。●●さん●●さんだったと思うんですけどこの方●●●年に亡くなられとっ
て●月に亡くなられて、●月に●●●●も含めて、●●●●されたようなんです。これがあの●●●●●●
●さんの方で預かりというかたちになって●●●●●の●●申込みとかですね、それが出てたようです。そ
の後●年程経ちますので提出書類等見ますと、●●●の名義のものなもんですから、●●●が死亡相続の時
に所有しますと話すれば事が済んだんだと思うんです。一応相続はしませんというお話なったんですけど、
法律事務所の方で●●●●、これ誰かに買ってもらおうかと手続き取りますよって話が出たときに、他人に
渡すより私いただきましょうかということで●●●●の方が買われることになったという経緯です。宅地と
建物はもう登記済みたいですね。宅地は農業委員会関係ありませんので、家も●●●●の●●●●さん登記
されてるようです。そういう理由でこの案件が出てきたと。死亡相続の時点で、私誰もおらんがだったら私
の名義にしますよって言えばこういう事にならなかったんですけど。全員が●●●●された、●●●●され
たということでこういう手続きが出てきたと。●●●過ぎたら、売却なりする方法を●●●さんの方でとっ
てもいいって話だったと思うんで、じゃあその手続きをしましょうかと言われた時に●●●がせっかく●か
ら●がもろた土地なんで私がしましょうというふうにされたようです。ただ死亡相続でただじゃ無くて●●
の●●の●●が出ております。●●●●になっておりますので。実家は田んぼございますので、そこの機械
を使って維持管理されると。だいぶ前になるんですけど今回挙がってる土地については、草ぼうぼうか●●
●●に一回上がったことがあったと思うんですよ。管理がされていない、近所からもそういう話があった。
今回現場は綺麗になっておりますので。特に遊休農地ではないと、地域以内の方にされるということで問題
ないと思います。以上です。

●●委員さん何かありませんか。

●●委員さん言われた通りで問題ないです。

わかりました。ありがとうございました。

これより質疑に入ります。質疑のある方は発言をお願いいたします。

余談になるかもしれんけど。今●●さん言われた●●●●●って言われたね。

そこまで確認せんかったんだけど。●●●●●●かなんかでいってしまうのかな。県知事の利用権設定の場
合は、あれ法務局で保管って書いてる。法務局で委託かな。

ありがとうございました。ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員からの報告をお願いいたしま
す。●●委員さん、●●推進委員さん。よろしくお願いいたします。

まずこの案件につきましては、譲受人の●●●●●●●●●さん、この●●はですね今現在ここにある●●
●●●●●●●さんと●●●●ということからこの●●●の常設含めての案件になっております。●●●●
●●●●●●●と●●●●●●●さん●●●にお話し聞いてきたんですけど。この計画書を見ていますと土
盛して砂利引きでしばらく置いとくということなので、雨水は地面に自然浸透するとそれが仕切れなかった
場合には、これ●●に用水ありますのでそこへ流れるような計画になっております。それと隣接の●●さ
んって言う方の同意も得ております。そういったことを総合しますと問題はないように思われます。以上で
す。

●●推進委員さん何か。
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稲葉　悟

岩城　正治

　　　　　　　　　　　　　　　　　　９番　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　10番　

　この議事録は事実と相違ないことを証明する。

　　　令和６年９月５日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上市町農業委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　林　忠治

　　　議事録署名委員

（挙手）

全員賛成と認めます。議案第３号についてでは原案のとおり承認いたします。

それではあの以上をもちまして、第14回上市町の農業委員会の総会を閉会いたします。

議案第３号について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を願います。

（議案書をもとに説明）

はい、ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方
の発言をお願いいたします。

質問、意見はありませんか。質問なければ採決しますけど、どうですか。

その他質問、意見がありますればひとつお願いいたします。ないですか。なら採決いたします。

それでは議案第２号について、「意見なし」とすることに賛成の方の挙手をお願いします。

（挙手）

全員賛成と認めます。議案第２号についてでは「意見なし」といたします。

では次に、「議案第３号　農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認につい
て」事務局より説明をお願いいたします。

●●●●●●は、現在ある●●●●を全部足したものですか

地番から言うと、●●、●●、●●、これはもう●●●になっております。その横の●●、●●を今回購入
して●●●にすると。

●●●●●●は●●を足したもの

●●●●●ってどういうやつか

これはね、●●の●●●●さんが●●しとる●●。●●●の●●●。

●●●●●●●●●●●●●と下の●●●は繋がっているんだね

いえ中に道路が走っている

車の乗り入れはその道路を通して乗り入れている●●●●●●はね

そうです。

そうです。


